
令和３年度第１回学校評議員会記録 

岩手県立不来方高等学校  

 

１ 日 時  令和３年５月 26日（水）16：25～17：00 

２ 場 所  不来方高等学校 第２会議室 

３ 出席者  学校評議員５名  校長、副校長、事務長、各課主任  

４ 意見を求めた事項 

(1) 学校運営について 

(2) その他 

 

 

議事録 

(1) 開会のことば 

(2) 校長挨拶及び運営計画について 

・ 日頃、本校の教育活動にご支援いただき感謝申し上げる。 

昨年度中止になった高校総体は、今年度無観客ながらも開催され、生徒の自己実現の場となっている。 

新型コロナウイルスの影響で様々な制約のある中であるが、生徒の安全に配意し学校経営を進めていく。 

・ 今年度の学校経営計画は、「共創力を発揮する～自分と他者の能力を掛け合わせて、新しい価値を創造す

る力～」をメインテーマに掲げ、一層の充実を目指している。（資料に基づき説明） 

次に説明する各課の教育指導計画は、全て学校経営計画とリンクしており、教職員一丸となり取組んでい

るところ。 

 

(3) 本年度の教育指導計画について 

・ 各課資料に基づき説明 

 総務課、教務課、生徒指導課、進路指導課、保健厚生課、図書課、教育相談課、国際交流課、情報管理課 

 

(4) 質疑応答・意見交換（要旨） 

〔質問〕新型コロナウイルス感染者数が増加しているが、学校では生徒に対しどのような感染症対策を指導 

しているか。 

  〔回答〕基本的事項であるマスク着用、常時の体調管理、手指消毒用ポンプを各所配置した消毒励行、昼食時 

対面不可、集会分散等三密回避、清掃時における消毒等、徹底して指導を行っている。 

  〔意見〕不来方高校の生徒は県内各所から通学している。通学時の感染症対策についても、更に指導を徹底し 

ていただきたい。 

 

〔質問〕生徒指導課教育指導計画のいじめ防止対策に係る評価指標を「件数割合」としているが、「解消率」 

のほうが有効ではないか。 

  〔回答〕ご意見を参考に検討していく。 

 

  〔質問〕今後、休校等によりオンライン授業となった場合、家庭での通信料は各家庭負担となるか。 

  〔回答〕現時点ではそのようになる。なお、PCやスマ－トフォンを所有していない生徒には別の対策をとる。 

  〔質問〕矢巾町（小・中学校）では、将来的に全家庭の通信を目指すと聞いている。中学校ではすでに 

      １人１台端末の配備が達成され、学習グループウェアを活用した学習支援を行う。 

  〔回答〕県立学校においても学習グループウェアを活用した学習支援を行う。現時点で校内の無線ＬＡＮ環 

境は整備済。生徒用緊急時貸出用タブレット 80台が 5月中に配備される予定となっている。 



  〔意見〕新型コロナウイルス感染症対策、及びいじめ対策について、引き続き徹底した指導をお願いしたい。 

 

  〔意見〕先日岩手日報社主催の「こずかた合唱祭」で不来方高校音楽部の歌声を聞く機会があったが、大変 

      素晴らしかった。また、不来方高校の生徒は朝の挨拶も素晴らしい。 

  

〔意見〕今年度から学校評議員になった。学校経営に資する建設的意見を積極的に発言していきたい。 

 

〔意見〕学校評議員会に先立って行われた「いじめ防止対策委員会」で細かく報告をいただいた。また、コ 

ロナ対策に係る生徒へのきめ細かな指導にも感謝する。 

 

〔意見〕昨年度は高総体が中止となり、目標をもって頑張っていた生徒がやり場のない悔しさを抱えること 

となった。今年度、高総体が開催されて本当に良かった。 

県立高校再編計画が決定され、益々、不来方高校は注目を集める。魅力ある学校づくりを期待する。 

    

(5) その他 

第２回学校評議員会 令和 4年１月 19日（水）を予定 

 

(6) 閉会のことば 

 

 

※ 学校評議員会に先立って、前半はいじめ防止対策委員会を実施。紫波警察署生活安全課長、スクールカウンセ

ラーも参加し、本校の「いじめ」及び「いじめ対策」の実態について詳細な検討を行った。 


